

Pastikan Berjalan Optimal, Satbinmas Lakukan Monitoring dan Asistensi PPKM Mikro Desa Purwosono.

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 15, 2021 - 10:50



LUMAJANG - Sat Binmas Polres Lumajang melaksanakan monitoring dan Asistensi PPKM Mikro di Balai Desa Purwosono, Kecamatan Summersuko, Senin (14/6/2021).

Kegiatan asistensi ini untuk mengecek Posko Covid-19 Desa Purwosono dalam

mendukung Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) berbasis Mikro.

Kasat Binmas Polres Lumajang AKP Totok Sudarsono S.Sos., M.H., M.Sc melalui Paur Subbag Humas Polres Lumajang Ipda Andrias Shinta mengatakan, dari hasil Monitoring dan Asistensi PPKM MIKRO di Desa Purwosono sudah sesuai dengan petunjuk arahan pembentukan PPKM Mikro.

"Dimana di desa Purwosono sudah memiliki sarana prasarana yang ada didalamnya, seperti ruang isolasi, dapur umum, tempat cuci tangan, persediaan masker bahkan lumbung pangan dalam menghadapi Pandemi covid 19," ujar Shinta, Selasa (15/6/2021)

Shinta menuturkan, bahwa kegiatan ini juga untuk memastikan PPKM Mikro berjalan dengan optimal dengan dibentuknya posko di tingkat desa yang diawasi oleh posko di tingkat kecamatan.

"Pelaksanaan monitoring asistensi Posko PPKM Mikro di Desa Purwosono sebagai sarana upaya pengendalian pandemi Covid-19 agar lebih tepat sasaran pada tingkat terbawah," tuturnya.

Dimana posko tingkat desa melakukan fungsi pencegahan, penanganan, pembinaan, dan pendukung pelaksanaan penanganan Covid-19 yang diketuai oleh kepala desa dibantu perangkat dan mitra desa.

"Nanti mereka berkoordinasi dengan Satgas Covid-19 yang ada di tingkat atasnya atau TNI/Polri," terang Shinta.

Lebih lanjut, ia menjelaskan, program kegiatan Monitoring PPKM Mikro di Desa Purwosono dalam rangka mendukung kebijakan pemerintah sesuai Instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 3 Tahun 2021.

Karena saat ini kabupaten Lumajang masih berada di zona kuning jadi kegiatan PPKM Mikro di fokuskan untuk melaksanakan pencegahan.

"Lakukan edukasi, sosialisasi ataupun himbauan kepada masyarakat tentang pentingnya penerapan prokes Covid-19 baik dengan cara woro-woro, pembagian masker ataupun dengan operasi yustisi agar masyarakat sadar akan pentingnya penerapan prokes di masa pandemi Covid-19," kata Ipda Andrias Shinta.

Dalam kegiatan tersebut, Sat Binmas Polres Lumajang memantau kegiatan PPKM Mikro bersama Bhabinkamtibmas, dan Babinsa tengah membagikan masker kepada warga masyarakat yang sedang berkunjung di wisata Kalisejuk Desa Purwosono Kecamatan Summersuko Kabupaten Lumajang (Hms/Jon)